
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚
　高橋　　亮さん（6月5日）・三瓶　徳道さん（6月）
◎誕生
　日野　　敬さん（6月12日）・鈴木　聡さん（6月2日）
　三瓶　徳道さん（6月19日）

5月結婚記念日・誕生祝い
川島　忠　親睦活動委員長

43 H27.6.2（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第43回（通算1369回）例会

会長あいさつ
　先週は梅の木保育園での
「おはなしたまご」にご出席いた
だきありがとうございました。昨日
の会合で理事長から園児たち
が大変喜んでいたというご報告
をいただきました。先週の地区研
修協議会には私は足を捻挫して

しまいまして行けませんでしたが、出席された皆さん大変ご
苦労様でした。今週6日には西那須野RCの皆さんが来られ
ます。ゴルフ・観光を和やかに過ごしてまいりたいと思います。

大川原　利信　会長

クラブ協議会～地区研修協議会報告

伊藤　重幸 会長エレクト

　先週、南相馬で行われた地区
研修協議会で学んだことを報告
させていただきます。2015-16年
度国際ロータリー会長はＫ．Ｒ．ラ
ビンドランさんでスリランカの印刷

業の方です。ＲＩ会長テーマは「世界へのプレゼントになろう」
と唱っております。ロータリーの証しを世界に残すために地位
や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身
と熱意など、誰でも与えることのできる何かをロータリーを通じ
て社会に貢献しましょうということです。
　地区ガバナーエレクトの酒井善盛さんは地区目標を「原
点回帰」とされ、1つ目が会員基盤の向上で、拡大（衛星クラ
ブ、インターアクト、ローターアクト）の新設と、会員増強として
各クラブ純増2名とされています。2つ目にロータリー財団へ
の貢献としてポリオ撲滅と1人150ドルの達成とされています。
3つ目に公共イメージと認知度の向上とされ、地域社会にロ
ータリーブランドを広げようとされています。4つ目が米山記念
奨学会への協力で、年間普通寄付金1人5,000円、特別寄
付金1人10,000円の達成、スリランカにアジアで7番目の学友
会を創設しようとされています。
　会長・幹事会の中で「マイロータリー」としてＩＴを重視しよ
うという話がありました。時代の流れでパソコンを利用して交
流を深めようと「マイロータリー」を推進しているようです。エ
コキャップの件では寄付金が我 の々目的のポリオに使われな
かったという新聞報道がありましたが、この活動は地域に浸
透していることから、今後検討されるようです。
　郡山安積ＲＣの次年度の年次目標は「自らの職業を通じ
て社会に貢献しよう！」と掲げさせてもらいました。ガバナーエ
レクトが公共イメージと認知度の向上を唱っていますので、
私がこれまで培ってきた職業を通じて貢献できることとして、
最初に「公共イメージと認知度の向上」を上げました。これ
は私が切り込まなければ今後もできないのではないかと思い
ます。広報・会報の予算が突出していることから、これまでも
苦労されてきたことと思いますが、会報の印刷をやめてホー
ムページを活用し、会員増強のためにも活動内容などを発
信していきたいと思っております。このためにクラブ広報・会
報委員会に慶徳さんを筆頭に5名にお願いしております。ホ
ームページを充実した内容にして広く発信できればと思いま
すので、早い時期に検討会を設けて話し合いたいと思って
おります。2番目は30周年事業を実行委員会のもとで成功さ
せたいと思っております。これが私の年度の一番大きな目玉
となります。会員数40名を目標として30周年をお祝いしたいと
思います。3つ目はロータリー財団の地区目標である1人150

ドルの達成です。4つ目は継続事業のソフトボール新人戦、
おはなしたまご、ＯＫバジへの支援を続けます。5つ目は台湾
桃園クラブ周年事業への参加ですが、友好クラブの打診に
ついても早い時期に話し合っていきたいと思っております。
11月初旬に昨年、一昨年と2年続けて参加していることもあ
りますので、数多くの会員と共に参加したいと思っております。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
22名

欠席者数
11名

出席率
66.67％

前回修正率
100.00％

前々回修正率
69.70％

■ 出席報告　    遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ副委員長

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎伊野　勝彦さん（心はくもり。）
　森合　三郎さん・横田　三郎さん・村上　秀元さん
　溝井　宇一さん・増渕　幸三さん・挽野　喜孝さん
　高橋　　亮さん・小野塚昇一さん・三瓶　徳道さん
　大川原利信さん

  米山記念奨学会委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
　横田　三郎さん・平石　典生さん・高縁　勝一さん
　大川原利信さん・土屋久美子さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎川島　忠さん（大川原・横田年度もう少しですネ。頑張って
　ください。）
　古山　英夫さん（結婚・誕生おめでとう）
　伊庭　正寿さん・遠藤　道行さん・矢吹　智喜さん
　村上　秀元さん・挽野　喜孝さん・根本　良一さん
　鈴木　　聡さん

ー閉会点鐘

　先週、南相馬で行われた地区
研修協議会で学んだことを報告
させていただきます。2015-16年
度国際ロータリー会長はＫ．Ｒ．ラ
ビンドランさんでスリランカの印刷

業の方です。ＲＩ会長テーマは「世界へのプレゼントになろう」
と唱っております。ロータリーの証しを世界に残すために地位
や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身
と熱意など、誰でも与えることのできる何かをロータリーを通じ
て社会に貢献しましょうということです。
　地区ガバナーエレクトの酒井善盛さんは地区目標を「原
点回帰」とされ、1つ目が会員基盤の向上で、拡大（衛星クラ
ブ、インターアクト、ローターアクト）の新設と、会員増強として
各クラブ純増2名とされています。2つ目にロータリー財団へ
の貢献としてポリオ撲滅と1人150ドルの達成とされています。
3つ目に公共イメージと認知度の向上とされ、地域社会にロ
ータリーブランドを広げようとされています。4つ目が米山記念
奨学会への協力で、年間普通寄付金1人5,000円、特別寄
付金1人10,000円の達成、スリランカにアジアで7番目の学友
会を創設しようとされています。
　会長・幹事会の中で「マイロータリー」としてＩＴを重視しよ
うという話がありました。時代の流れでパソコンを利用して交
流を深めようと「マイロータリー」を推進しているようです。エ
コキャップの件では寄付金が我 の々目的のポリオに使われな
かったという新聞報道がありましたが、この活動は地域に浸
透していることから、今後検討されるようです。
　郡山安積ＲＣの次年度の年次目標は「自らの職業を通じ
て社会に貢献しよう！」と掲げさせてもらいました。ガバナーエ
レクトが公共イメージと認知度の向上を唱っていますので、
私がこれまで培ってきた職業を通じて貢献できることとして、
最初に「公共イメージと認知度の向上」を上げました。これ
は私が切り込まなければ今後もできないのではないかと思い
ます。広報・会報の予算が突出していることから、これまでも
苦労されてきたことと思いますが、会報の印刷をやめてホー
ムページを活用し、会員増強のためにも活動内容などを発
信していきたいと思っております。このためにクラブ広報・会
報委員会に慶徳さんを筆頭に5名にお願いしております。ホ
ームページを充実した内容にして広く発信できればと思いま
すので、早い時期に検討会を設けて話し合いたいと思って
おります。2番目は30周年事業を実行委員会のもとで成功さ
せたいと思っております。これが私の年度の一番大きな目玉
となります。会員数40名を目標として30周年をお祝いしたいと
思います。3つ目はロータリー財団の地区目標である1人150

ドルの達成です。4つ目は継続事業のソフトボール新人戦、
おはなしたまご、ＯＫバジへの支援を続けます。5つ目は台湾
桃園クラブ周年事業への参加ですが、友好クラブの打診に
ついても早い時期に話し合っていきたいと思っております。
11月初旬に昨年、一昨年と2年続けて参加していることもあ
りますので、数多くの会員と共に参加したいと思っております。

■ 根本　良一 副幹事
　6月12日の会長・幹事会に次
年度会長・幹事も出席します。1
年間務まるかどうか心配です
が皆様のご協力よろしくお願い
します。先週土曜日に地区研修
協議会に初めて出席しました。
郡山南ＲＣほかの皆さん方とバ
スに同乗して行ってまいりまし

た。私は幹事部会に出席しました。2人の講師から話があ
り、大変勉強になりました。その中で例会を楽しく運営する
ことが一番大事なことであり、幹事として大事な役割は裏
方に徹することであるとお聞きしましたので、伊藤会長をし
っかりと支えていきたいと思います。次年度会長方針のひ
とつとして、夜の例会を多くして会員同士の親睦を図りた
いということですので、親睦活動委員長の三瓶さんに毎
回テーマを決めて参加された会員に喜んでいただけるよ
うな夜の例会にしたいと思います。郡山西ＲＣとの合同例
会、ローターアクトクラブ会員の支援にも協力をしていきた
いと思います。一年間、一生懸命頑張りますので応援よろ
しくお願いいたします。

■ 小野塚　昇一 次年度職業奉仕委員長
　地区職業奉仕委員会を3年
間務めました。次年度には職業
奉仕に関する資料を皆さんに
お配りしたいと考えております。
次年度会長のテーマはまさしく
職業奉仕です。お医者さんが
無料で地域医療に奉仕するこ
とは職業奉仕ではなく社会奉

仕です。職場訪問は社会奉仕でもあり職業奉仕でもあり、
受益者が誰であるかを考えると見えてくるものと思います。

■ 高縁　勝一 次年度社会奉仕委員長
　伊野さんが7年間、地区社会
奉仕委員長を務められました。
この中で猪苗代湖の水環境を
良くしようという大きな事業があ
りましたが、環境保全委員会が
担当して5年経ちましたことから、
新たに「輝く猪苗代湖を作る県
民会議」として法人化されまし

て、皆様からいただいていた500円の応援資金は必要な
く、9月に活動を実施する予定となっているようです。猪苗
代湖の水質日本一を取り戻そうということが原点ですの
で、ぜひご協力いただきたいとのことです。5年間でロータ
リー会員を除いて8,000人が参加したそうです。エコキャッ
プは、ワクチン協会に行かずに身体障害者協会に9,000
万円が寄付されてしまったということで、本日の回収予定
は中止とさせていただきました。10月17日にユラックス熱海
で「食の安全」の企画がありますのでよろしくお願いしま
す。8月にはセミナーが開催されます。


